

Fecha	Sección	Página
05.01.2012	Nacional	13

## Acusan a alcalde de tolerar trata de niñas en Tapachula

Activistas e inmigrantes iniciaron una caminata y mitin en protesta

## **POR GASPAR ROMERO**

CORRESPONSAL nacional@nuevoexcelsior.com.mx

TAPACHULA. — Activistas pro derechos humanos acusaron a Emmanuel Nivón, presidente municipal de Tapachula, de permitir la "descarada" prostitución de niñas y niños inmigrantes en el centro de esta ciudad fronteriza.

Dijeron que "es evidente la explotación sexual de los niños inmigrantes" y que, debido a las jugosas ganancias económicas que genera, de forma increíble las autoridades municipales parecen no ver la realidad.

Por esa causa, un grupo de inmigrantes y activistas iniciaron una caminata de 300 kilómetros desde la frontera con Guatemala rumbo a Oaxaca. La caminata transcurre por la zona de paso de los inmigrantes centroamericanos.

Luego de recorrer la carretera Tapachula-Ciudad Hidalgo y continuar hacia Arriaga, el grupo de activistas protestó en el parque central de Tapachula, donde medio centenar de niños ejercen la prostitución sin que ninguna autoridad lo impida.

Rubén Figueroa, del Movimiento Migrante Mesoamericano (MMM), exhortó a la Organización Internacional



Foto: Especial

Emmanuel Nivón, alcalde panista de Tapachula, es acusado por activistas de permitir la prostitución de niñas inmigrantes,

## Caminata

Un grupo de activistas protestó en el parque central de Tapachula, lugar donde se ejerce la prostitución infantil.

para las Migraciones (OIM) a que combata la trata de personas, porque decenas de menores indígenas guatemaltecos son explotados ahí.

En la manifestación, defensores de los derechos humanos desplegaron una gigantesca manta que textualmente decía "Nivon enemigo de los niños migrantes", en alusión a la prostitución tolerada en el primer cuadro de esta ciudad, de donde presuntamente obtienen ganancias funcionarios municipales.

El grupo de inconformes está integrado por unos 15 inmigrantes y activistas, quienes utilizaron un equipo de sonido para denunciar la excesiva corrupción y la trata de personas desde cuando tomó posesión el alcalde panista, y que hoy el centro es un caldo de cultivo para el comercio sexual infantil.

"Ellos han permitido que continúe la trata de personas, así como el abuso y prostitución sexual de menores de edad, en especial vendedores de dulces, conocidos como Canguritos, quienes son víctimas de los tratantes de personas", señalaron.



Página 1 de 1 \$ 19708.27 Tam: 243 cm2 IJIMENEZ